
 審核 2018-19 年度  答覆編號  
 開支預算  

DEVB(PL)138   
 管制人員的答覆   

(問題編號：0492)  

總目：  (82) 屋宇署 

分目：  (-) 沒有指定  

綱領：  (1) 樓宇及建築工程  

管制人員：  屋宇署署長(張天祥)  

局長：  發展局局長 

問題：  

去年屋宇署回覆本委員會關於一項關於「檢視可查證樓宇滲水源頭的最新技術

方法，包括更新滲水調查測試方法的指引」的顧問研究的提問時表示，「該研

究預計在本年完成」，請告知本委員會：  
 

1) 為何「二零一八至一九年度需要特別留意的事項  」中仍指出該項目仍在

進行？當中出現延誤的成因為何？  
 

2) 屋宇署會否公開報告，以及向立法會簡介﹖  
 
3) 研究當中有沒有針對使用「色粉測試滲水源頭」的現有技術作出任何改

善建議？  
 

提問人：胡志偉議員 (議員問題編號(立法會用)：31) 

答覆：  

1) 由於顧問公司需要較長時間完成實地測試，以評估多個可查證滲水源頭

的技術方法，因此顧問研究延至 2018 年完成。  
 
2) 研究結果只供內部參考，屋宇署並無計劃在顧問研究完成後公布有關報

告。  
 
3) 研究建議新增的調查樓宇滲水先進技術方法包括微波斷層掃描及紅外線

熱像分析。  
 

– 完 – 


